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Как живёшь, моё село?

12 июля отмечается День российской 
почты. Профессиональный праздник 
посвящён значимой отрасли, без ко-
торой невозможно представить нашу 
жизнь. Перед ней поставлена задача 
– быстро отсортировать, организовать 
и вовремя доставить адресатам перио-
дические издания, письма, посылки и 
другую корреспонденцию. Это непро-
стое дело, которое требует серьёзного 
подхода и терпения. Ответственность, 
и трудолюбие – качества, которыми 
должен обладать каждый сотрудник 
почты.

Такими характеристиками обладает на-
чальник Упоровского производственного 
участка Татьяна Панкова. Её с детства 
привлекала эта профессия. В юном воз-

С детства мечтала 
трудиться на почте

12 июля – День российской почты

расте она часто приходила в Нижнеманай-
ское почтовое отделение к своей тёте и 
наблюдала за работой. Уже тогда девушка 
сделала свой выбор, отучилась по специ-
альности и в 1993 году пришла работать 
в Упорово оператором почтовой связи. 
Прошло 27 лет. За это время она проявила 
себя добросовестным, инициативным и 
целеустремлённым специалистом. Ос-
воила новые технологии и компьютерные 
программы, приложила все усилия для 
обеспечения стабильного и бесперебой-
ного производственного процесса.

Руководство Ялуторовского почтамта 
признало её лучшим сотрудником мест-
ного почтового отделения. За успехи в 
труде она неоднократно была награждена 
почётными грамотами и благодарностями. 

Сама Татьяна Александровна считает, 

что успех – это общее дело, в котором 
многое зависит от команды.

«Мне нравится здесь работать. Кол-
лектив у нас сплочённый и дружный. К 
нам приходят молодые специалисты. Их 
мы обучаем всем тонкостям, делимся 
накопленными знаниями. Все друг друга 
хорошо знают. Если что-то случается, то 
один легко выручает другого. Я и сама 
частенько заменяю временно отсутству-
ющих работников. Иногда приходится 
сталкиваться с трудностями, но они всегда 
решаемы. В преддверии праздника хочу 
поздравить и поблагодарить работников 
отделения за добросовестный труд, про-
фессионализм и внимательность», - ска-
зала Татьяна Панкова. 

Наталия КОЛЯЧЕНКОВА.
Фото автора.

Школьный лагерь 
принял первых отдыхающих
С 6 июля в Ингалинской школе вновь 

распахнулись двери для учеников. Ребя-
та пришли,  чтобы во время летних кани-
кул отдохнуть, набраться сил и получить 
позитивное настроение к новому учеб-
ному году. Лагерь дневного пребывания 
детей работает при условии строгого со-
блюдения санитарных правил. Поэтому 
для них организованы только отрядные 
дела. На площадке они поют, играют, 
танцуют. В их распоряжении множество 
настольных игр. Но большую часть вре-
мени они проводят на свежем воздухе.

Ребята приняли активное участие в 
международном фото-фесте «Моё лето», 
объявленном сетевым изданием «Школа 
сегодня». В номинации «Фотоматериал» 
уже опубликованы 43 яркие и интересные 
работы. Участники получили сертифи-
каты о публикации в СМИ. Для них этот 
фестиваль важен тем, что они могут раз-
виваться, проявлять себя как творческие 
личности. 

Спортивная жизнь
 продолжается

С этой недели в Ингалинке и Нифаках 
начали свою работу спортивные пло-
щадки АУ «Физкультура и спорт». Их по-
сещают 20 детей. Ребята с удовольствием 
приходят, чтобы поиграть в различные 
подвижные игры на свежем воздухе. Они 
активно осваивают азы физкультурно-
спортивного комплекса «Готов к труду и 
обороне».

Участвующим в сдаче норм ГТО были 
вручены 5 золотых, 3 серебряных и 2 
бронзовых знака отличия. В ближайшее 
время проведут соревнования по фут-
болу. Будут состязаться ингалинцы и 
нифакинцы.

Дистанционные 
формы прижились

Ингалинский СДК за последнее время 
провёл большую работу, несмотря на 
ограничения, связанные с коронавирусом. 
Специалисты организовывали онлайн-
мероприятия, мастер-классы. Ко Дню 
памяти и скорби был проведён митинг и 
возложение цветов к памятнику, а также 
участвовали во Всероссийской минуте 
молчания и акции «Свеча памяти». 

Коллектив СДК принял участие в дис-
танционном V Всероссийском конкурсе 
«Таланты России» в номинации «Моя 
семья» - «Никто не забыт, ничто не за-
быто». Ингалинцы представили рассказ 
о герое-лётчике Александре Капусткине. 
Авторы получили диплом победителя I 
степени. Андрей Малышев проявил себя 
в дистанционном районном конкурсе 
«Путешествие в страну детства». В номи-
нации ДПТ (выжигание) стал лауреатом 
III степени. 

Отряд главы работает
Чистое и красивое село – это одна из 

важных задач органов местного само-
управления и жителей поселения. При 
местной администрации создан отряд 
главы. Ребята пропалывают, поливают и 
облагораживают клумбы в своих сёлах. За 
июнь при содействии Центра занятости 
населения на протяжении 10 дней от-
работали четверо несовершеннолетних. 
А в июле будут трудоустроены ещё трое 
ребят.

Подготовила Марина МЕДВЕДЕВА.

Ингалинское 
сельское поселение

Татьяна Панкова на работу всегда приходит в хорошем настроении.
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Фотофакт

Мир твоих увлечений

Заготовка кормов

Жительница Емуртлы Ольга МИХАЙЛОВА:
- Выписываю нашу «Знамёнку» с 1985 года. Не пропускаю 

ни одной подписки, стараюсь это сделать заблаговременно. 
Своим любимым страницам нахожу обязательно время. 
Мне очень нравится титульная – на ней всегда интересные 
новости и хорошие фото. Также увлекаюсь разгадыванием 
опубликованных сканвордов и кроссвордов. Очень нравится 
читать стихи земляков и частушки.

Оставайтесь с нами

Во всех отделениях «Почты России» до 31 августа идёт 
досрочная подписка на периодические печатные издания.

Районная газета «Знамя правды» участвует в досрочной 
подписной кампании. 

Читатели газеты могут оформить подписку на 1 полугодие 
2021 года по действующим сегодня ценам.

Аграрии Упоровского района 
планируют заготовить 6 880 тонн 
сена. В первую очередь его за-
пасают предприятия, имеющие 
животноводческие отделения. 
А вот кооператив «Усадьба» 
намерен обеспечить грубыми 
кормами в полном объёме своих 
сдатчиков молока и мяса. 

Июль – самый жаркий месяц, 
а значит, подходящее время 
для заготовки сена. Как только 
высыхает утренняя роса, ме-
ханизаторы ЖЗСПК «Усадьба» 
выходят на работу. Каждый час 
они стараются использовать 
по максимуму. Всего один день 
понадобится звену Андрея Су-
ханова, Андрея Патрушева и 
Владимира Бородулина, чтобы 
полностью завершить косовицу 
около посёлка Механизаторов. 

«Работы здесь не так много. 
– говорят механизаторы. – По-
ле небольшое, но есть болота, 
кусты, поэтому придётся по-
крутиться. Некоторые участки 
оставим под пастьбу». 

На работу буньковцы выходят 
около 10 утра. Заканчивается 
трудовой день ближе к семи ве-
чера. Жара сильно изматывает, 
но большие планы по заготовке 
не дают расслабиться. За летний 
сезон нужно заготовить порядка 
3 000 тысяч тонн.

Владимир Бородулин рас-
сказывает: «Мы готовим сено не 
только для своего кооператива. 
По заявкам жителей помогаем 
прессовать скошенные травы на 
частных угодьях, ведь кормоза-
готовительная техника есть не у 
всех владельцев ЛПХ».

У механизаторов «Усадьбы» 
горячий сезон не только летом. 
Ближе к осени тюки нужно вывез-

Позаботятся 
о частных подворьях

ти с полей на хранение, а зимой 
их будут доставлять в личные 
подсобные хозяйства по всему 
району. 

Около посёлка косят луговые 
травы. Травостой хороший, по-
этому выработка неплохая. По 
словам бригадира Сергея Ма-
карова, во всех сельхозопера-
циях большое значение имеет 
командный труд. Он говорит 

по этому поводу: «Если один 
недоработает, то все недо-
получат. Хороших результатов 
можно добиться, если тракто-
ры с граблями и двумя пресс-
подборщиками будут работать 
слаженно и быстро. У наших 
механизаторов это всегда полу-
чается».

Вера ЛИПУХИНА. 
Фото автора.

 На улице Березовой в селе Упорово реализуется проект, 
согласно которому на территории планируется возведение 
и оборудование ограждённых футбольной, баскетбольной 
и волейбольной зон. 

Добровольцы уже установили столбы, разровняли щебень 
и армировали поверхность. Некоторые материалы принесли 
неравнодушные односельчане. 

Каждый вечер строители собираются в 7 часов. На данный 
момент упоровцы заканчивают бетонирование. Весь процесс 
контролируется начальником управления по работе с террито-
рией Упоровского муниципального района Мариной Сорокиной: 

«Самый тяжёлый и дорогой этап – строительство фундамен-
та. Необходимо, чтобы бетон постоял три недели и затвердел. 
С этим нам помогает «КРиММ», который предоставил миксер, 
бетономешалку и 60 кубов строительной смеси. Мастера агро-
фирмы будут заливать площадку ещё несколько дней. Затем 
её будут покрывать специальным прорезиненным материалом. 
Далее установят футбольные ворота, баскетбольные кольца и 
волейбольную сетку. Спортивная площадка будет ограждена 
сеткой по периметру. Основную работу планируется закончить 
ближе к концу июля».

Напоминаем, что данный проект участвовал в программе «Ком-
плексное развитие территорий» и получил грант в 2 миллиона 
рублей из регионального бюджета. 

Наталия КОЛЯЧЕНКОВА. 
Фото автора.

Строительство 
площадки продолжается

Укладка фундамента - самый трудоёмкий процесс.

В народе есть много при-
мет, в которые верят рыбаки: 
нельзя бриться и стричься 
перед рыбалкой, на червяка 
нужно поплевать, и ни в коем 
случае нельзя брать с собой 
для перекуса блюда из рыбы 
и морепродуктов. Также от 
человека с хорошим уловом, 
как и от тех, кто собирает мно-
го грибов и ягод, вы вряд ли 
узнаете их богатые добычей 
тайные места. 

На пути из Упорово в Скородум 
есть озеро, в котором всегда 
водится рыба. Его арендуют 
Евгений Баннов и Станислав 
Гулиев с 2016 года. За это время 
они облагородили водоём и его 
прибрежную зону. 

«Сначала провели мелиора-
тивные работы по очистке дна 
от травяной растительности. Для 
удобства отдыхающих по берего-
вой линии установили около 30 
пирсов. В озеро, где водились 
только караси, запустили другие 
виды рыб.

В первый год завезли около 
одиннадцати тысяч мальков, 
6,5 тысячи из которых – сере-
бристого карася. После этого 
ежегодно мы только обновляем 
их популяцию: запускаем по 
4 тысячи особи карпа и по 2 
тысячи белых амуров и толсто-
лобиков. В прошлом году фауна 
озера пополнилась сотней тысяч 
личинок пеляди», – рассказал 
Евгений Викторович. 

Чтобы обеспечить комфорт-
ные условия для зимовки рыб, 
в осеннее-зимний период про-
водят известкование воды. С 
ноября по март включительно 
под лёд двумя аэраторами 
производительностью 15 тысяч 
литров в час нагнетают кисло-
род. Эти процедуры необходи-

Любимое место рыбаков

Она читает «районку»

мо делать каждый год, чтобы 
насытить водоём кислородом 
на время стояния льда. Водо-
ём подпитывается боровым 
ручьём и через шлюз выте-
кает в реку Тобол. Благодаря 
усилиям мужчин рыба легко 
переносит сезонные перепады 
температур.

«Карпики, которых мы запу-
стили в этом году, сейчас весят 
около 50 граммов. Трёхлетние 

особи – до 4 кг. Масса пред-
ставителей остальных видов 
рыб колеблется от одного до 
двух килограммов», – делится 
Станислав Юрьевич.

Это место для отдыха стало 
излюбленным не только для 
жителей Упорово и района. Ча-
стыми гостями стали рыбаки из 
Ялуторовска, Заводоуковска и 
даже из Тюмени и Кургана. 

Регина ГАПОНОВА.

Николай Рязанов и его улов — зеркальный карп весом 1,3 кг.

Поток на заготовке сена: 
Андрей Суханов, Андрей Патрушев, Владимир Бородулин.
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Инновации

Объединить усилия для 
развития производства на 
селе призваны бизнес-ин-
теграторы. Они начали ра-
ботать в регионе в 2020 
году, объявленном годом 
сельского предпринима-
тельства. 

Директор Упоровского пред-
ставительства фонда «Инве-
стиционное агентство Тюмен-
ской области» Анна Конопель-
цева рассказала, кто такие 
интеграторы. «В регионе есть 
крупные предприятия, которые 
отработали идеальные произ-
водственные процессы, заво-
евали себе клиентов и заняли 
прочные позиции на рынке. 
Они стараются расширить 
зоны присутствия, увеличить 
объёмы производства, может 
быть, даже отдать часть задач 
подрядчику. Именно они стано-
вятся кураторами для тех, кто 
готов участвовать в проекте», 
– говорит Анна Викторовна.

Фонд «Инвестиционное 
агентство Тюменской обла-
сти» собрал несколько пред-
ложений по бизнес-интегра-
ции. Почти в каждой про-
грамме базовое предприятие 
предоставляет технологию, 
сырьё, организует обучение 
персонала и сбыт готовой 
продукции. Подшефное – 
производит для интегратора 
продукцию требуемого каче-
ства и количества. Каждую 
неделю проходят вебинары 
и онлайн-конференции по 
интеграционным проектам, 
ссылки на них представители 
инвестиционного агентства 
отправляют в администрации 
всех сельских поселений. 
Жители Упоровского района 
участвуют  в интернет-меро-
приятиях и задают все интере-
сующие вопросы в групповом 
чате и через видеосвязь.  

 Сельское предпринима-
тельство – это не только 
агропромышленный комплекс. 
Наряду с занятием мясным 
и молочным скотоводством, 
производством мёда и чая, 
выращиванием ягод в откры-
том грунте и зелени в тепли-
цах, предлагаются проекты 
по производству мебели, из-
готовлению и монтажу бан-
ных печей, каркасных домов.

Для начала работы в таком 
формате предпринимателю 
потребуется стартовый ка-
питал от 100 тысяч рублей, 

Бизнес 
поддержат 

интеграторы
иногда участок земли и по-
мещения. Для каждого про-
екта просчитан бизнес-план 
с определённым сроком оку-
паемости.

Цель интеграторов – вовлечь 
в мелкотоварное производство 
частных производителей, раз-
вить предпринимательство в 
сельской местности, повысить 
эффективность работы ЛПХ 
и КФХ, увеличить количество 
рабочих мест и реализовать 
инновации в производстве. 

Замгубернатора Тюменской 
области, директор департа-
мента АПК Владимир Чейме-
тов, который стал участником 
секции «Сельское предприни-
мательство» онлайн-форума 
«День предпринимателя – 
2020. Антихрупкость», назвал 
2020 год – годом возмож-
ностей, а не кризисным, как 
считают многие. 

По мнению менеджера по 
развитию интеграционных 
процессов «Инвестиционного 
агентства Тюменской обла-
сти» Екатерины Свидерской, 
важно, чтобы жители области 
поняли, что ведение предпри-
нимательской деятельности 
в сельской местности – это 
перспективное и прибыльное 
направление: 

«На территории региона 
немало примеров, когда за 
счёт личного подворья фор-
мируются устойчивые сель-
хозпроизводства, создают-
ся крестьянско-фермерские 
хозяйства, увеличивается 
поголовье скота. Также уже 
реализуются успешные ин-
теграционные проекты, на-
пример, по откорму бычков 
на мясо и  выращиванию 
салатной зелени».

Внедрение кооперации 
на основе интеграторов за-
трагивает сразу несколько 
направлений масштабных 
национальных проектов: улуч-
шение условий ведения пред-
принимательской деятельно-
сти, повышение доступности 
финансовых ресурсов и про-
изводительности труда, под-
держка фермеров и занятости 
населения. 

 Жители Упоровского рай-
она тоже могут стать частью 
большого бизнеса. По всем 
вопросам работы с интегра-
торами можно обращаться в 
фонд «Инвестиционное агент-
ство Тюменской области». 

Вера ЛИПУХИНА.

Уважаемые работники почты! 
История почтовой связи в Тюменской области 

насчитывает уже более четырёх столетий. 
Освоение огромных территорий Сибири было бы 
невозможным без связи между людьми, живущими 
в разных уголках нашей великой страны.

Сотрудники почты и сегодня выполняют 
необычайно важную для общества задачу – 
поддерживают связь между людьми – доставляют 
жителям региона письма, открытки, посылки, газеты 
и журналы, закрывают потребности населения 
в предоставлении базовых финансовых услуг, 
выдаче пенсий и пособий, а также продаже товаров 
народного потребления. При этом работники 
почты используют цифровые возможности, 
совершенствуют качество услуг и повышают 
уровень сервиса. Уверен – это развитие будет 
успешно продолжаться. 

Уважаемые работники почты и ветераны 
почтовой службы!

Поздравляю вас с  профессиональным 
праздником! Благодарю за профессионализм, 
внимательность, ответственность, терпение! 
Желаю вам новых успехов в работе! Счастья и 
здоровья, мира и добра! 

С праздником! С Днём российской почты!
 Александр МООР, 

губернатор Тюменской области.                                                       
***

Уважаемые работники и ветераны 
почтовой связи!

Примите самые искренние поздравления с про-
фессиональным праздником – Днём российской 
почты!

Почта – один из старейших видов связи и, не-
смотря на все достижения технического прогрес-
са, стремительное развитие коммуникаций, она 
сохраняет позиции одного из самых массовых и 
доступных средств связи.

Основным условием успешной и качественной 
работы отрасли являются сотрудники, которые 
заслуживают искренних слов благодарности. Ваш 
профессионализм, ответственность, терпение, 
индивидуальный подход к каждому клиенту спо-
собствуют дальнейшему её развитию. 

Уважаемые работники почтовой связи! Желаю 
крепкого здоровья, успехов в такой важной и со-
циально значимой работе, благополучия и счастья 
вам и вашим семьям!

Леонид САУКОВ, глава района.

Подведены итоги редакцион-
ного конкурса среди работни-
ков отделений почтовой связи  
по результатам подписки на 
районную газету на второе 
полугодие 2020 года. Победи-
телем стала Татьяна Ильина, 
начальник Нижнеманайского 
ОПС. Перевыполнить план по 
подписке ей помог коллектив.

В штате всего три человека: 
Татьяна Ильина – начальник 
и два почтальона – Наталья и 
Ирина Бирюковы. 

Работа не из лёгких. Моло-
дёжь, к сожалению, не любит 
читать литературу, не говоря о 
прессе. Чтобы сохранить под-
писчиков на печатные издания, 
приходится проявлять особое 
мастерство. В этом Татьяна 

«Знамёнку» выписывают 

Праздники

Алексеевна, как руководитель, 
основную нагрузку берёт на себя. 
Добиваться успеха ей помогает 
приобретённая ранее специаль-
ность и опыт педагога. Она после 
педучилища 6 лет отработала 
воспитателем местного детского 
сада. Отсюда пришло умение 
убеждать. 

Татьяна родилась и вырос-
ла в Нижнеманае. Хорошо 
знает своих односельчан, на-
ходит индивидуальный подход 
к каждому. А манайцы в свою 
очередь доверяют ей, видя 
её честность, порядочность и 
трудолюбие. А ещё помогают 
личное обаяние и душевность 
этой женщины. 

Благодаря организаторским 
способностям руководителя 
и общим усилиям коллектива 

план по подписке перевыпол-
нен.

 У почтальонов был составлен 
специальный «ходовик», чтобы 
они могли найти каждого, кто 
не выписал районку. Посетив 
каждый дом и каждую семью, 
работникам почты удалось пере-
выполнить план по подписке. 
На текущее полугодие «Знамя 
правды» жители поселения вы-
писали на каждый второй двор. 

Главный редактор районной 
газеты Сэуле Кузембаева на-
кануне профессионального 
праздника почтовых работни-
ков вручила начальнику Ниж-
неманайского ОПС Татьяне 
Ильиной благодарственное 
письмо и денежную премию.

Лидия АЛЕКСАНДРОВА.
Фото Николая ЗОЛОТУХИНА.

Каникулы-2020

«Солнечный» радует ребят
Детская площадка Бунь-

ковской СОШ, как и другие, 
работает в особом режиме. 
Чтобы обезопасить ребят от 
различных инфекций, были 
проведены все необходимые 
работы. Согласно нормам 
Роспотребнадзора ежедневно 
проводится санитарная об-
работка помещений и терри-
тории. 

Жизнь в лагере бьёт ключом. 
В этом году все путешествуют 
по «Галактике добра». Цель 
программы – создание условий 
для полноценного отдыха де-
тей, их оздоровления и творче-
ского развития, формирования 
личности юного гражданина 

России. У детей потребность в 
совершении добрых дел вос-
питывается с помощью игры-
путешествия и развивающего 
пространства. 

Ребята весело проводят вре-
мя внутри своих маленьких 
сообществ (отрядах), участвуя 
в развлекательных и оздорови-
тельных мероприятиях. В лагере 
отдыхают 45 несовершеннолет-
них.

Подростки приобщаются к 
здоровому образу жизни через 
спортивные игры и сдачу норм 
ГТО. Они учатся выручать и 
поддерживать друг друга. Ведь 
настоящая дружба зарождается 
именно в коллективе.

Наталия КОЛЯЧЕНКОВА.

Победитель редакционного конкурса получила награду.

Коллективные игры учат доброте, пониманию, дружбе.
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